Hoy en

PRENSA



Sr. Guillermo Koch

• Sábado será rifa rotaria El Sr. Guillermo Koch informa que mañana sábado, en el Hotel El Salvador-Sheraton, se realizará de 8 p.m. en adelante un festival rotario durante el cual se rifará un carro Mercedes Benz y dos Nissan Blue Bird. (Inf. Pág. 62).

A jurado implicados en caso Llort A jurado dos implicados en el secuestro y homicidio del agricultor José Carlos Llort, de 70 años, y por quien pedian dos millones y medio de colones por su rescate. Cinco de ellos fueron sobreseídos el 10 de julio de 1985. (Inf. Pág. 3).

 Ayuda a periodistas no llegó
Una promesa de ayuda para periodistas afectados
por el terremoto del 10 de octubre, procedente de
México, jamás fue recibida por la APES. También se

México, jamás fue recibida por la APES. También se

APES. Tamb ofreció el envío de dinero, que tampoco llegó. (Inf.

• Embajador de República Dominicana El nuevo Embajador de la República Dominicana, Dr. Ciro Amaury Dargam C. comunica los propósitos de amistad e intercambio que trae a El Salvador, de parte del Gobierno de República

 Liberan comercio del café Todas las personas aptas para hacerlo, ya sea en asociaciones o particularmente, podrán exportar café, declaró ayer el Lic. Atilio Viéytez. (Inf. Pág.

 Mosca del Mediterráneo Más de 350 millones de dólares asciende el monto del plan regional para erradicar la Mosca del Mediterráneo, dice el Dr. Reynaldo Pérez, del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA). (Inf. Pág. 2).

 Pupitres para escuelas rurales Cerca de 400 pupitres y material diverso han sido entregados por el proyecto APRE, a varias escuelas rurales, dice el Prof. Jorge Alberto Avelar.

 Vivienda de bajo costo Mañana será mostrada en predios de la Iglesia San Antonio de Padua, barrio San Jacinto, una vivienda modelo de bajo costo para familias de pocos ingresos económicos. El proyecto ha sido

desarrollado por los arquitectos egresados de la Universidad Politécnica de El Salvador. (Inf. Pág.

 Duarte pide unidad a sectores El Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, invitó ayer a empresarios, políticos y obreros a unificar esfuerzos para bien de la única razón de ser: el progreso, la libertad y la justicia de El Salvador para El Salvador. (Inf. Pág. 3).



Dr. Ciro Amaury Dargam C.



Prof. Jorge Alberto Avelar

Editoriales

Peligrosa orientación adopta el gobierno
 El Gobierno para justificar el "segundo paquetazo", asume una orientación peligrosa para la tranquilidad social. La propaganda oficial y

las declaraciones de los funcionarios están saturadas de pasión contra los planteamientos de quienes no están de acuerdo con la conducción del partido gobernante. Más que en argumentos de peso y soluciones alternativas, se insiste en la confrontación y en la negativa a rectificar, para superar la crisis. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Reforma a impuestos es inconstitucional (Miércoles 14 de febrero de 1962). Los decretos emitidos el año pasado para reformar la Ley de Impuesto Sobre la Renta, tienen vicio de inconstitucionalidad según declaran abogados conocedores de aspectos económicos nacionales. Este decreto del Directorio Civil Militar tiene algunos aspectos aceptables, pero otros son antieconómicos, injustos e inconstitucionales; y por lo tanto es inconsulto, afirmaron.

Platillos/ 47

Cómicos/ 68-70 Clasificados/73-86 Cines/ 87-95 Tips de César Temes/88 Indicador/93

Obligar a Nicaragua a que cumpla tratarán Pdtes. CA

Por sanciones político-diplomáticas para Nicaragua, en caso que no se some-ta a un proceso de verificación y control de todos los compromisos que asuma, se pronunció ayer el canciller Ricardo Ace-

profinitio ayer el canchier Ricardo Acevedo Peralta.

Comentó el Ministro el objetivo de la reunión cumbre de los presidentes Oscar Armando Arias Sánchez, de Costa Rica; José Azcona Hoyo, de Honduras; José Napoleón Duarte, de El Salvador y Vinicio Cerezo Arévalo, de Guatemala, en la ca-pital costarricense el domingo próximo. El objetivo de la "Cumbre", afirmó, es

estudiar un plan de paz para Nicaragua. Explicó que ello no constituye ninguna intervención, ya que el gobierno sandinista ha firmado los 21 puntos de Contadora y muchos otros acuerdos, que es lo que ya

y fluctios deriva acuerdos, que es lo que ya todos los demás gobiernos centroamericanos estamos haciendo.

Se pronunció porque se comprometa seriamente a Nicaragua en lo político y militar, así como que deje de desestabilizar e intervenir en El Salvador y que lo demuestre clara e inobjetablemente.

Finalmente pidió que Nicaragua debe -Pasa a la página 37-

CEE dará ayuda de \$150 millones anuales a C.A

La Comunidad Económica Europea (CEE), continuará ayudando a la región en el orden de los 150 millones de dólares

Informó ayer lo anterior el canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, quien en conferencia de prensa resumió ampliamente el panorama económico y político de San José III, celebrada por los canci-

lleres centroamericanos, los del Grupo de Contadora y la CEE, el lunes y martes anterior en Guatemala.

Dio a conocer que en lo económico hubo consenso total. Se celebró la ratificación del Acuerdo de Luxemburgo; se resaltó la cooperación regional en el marco del Proceso de Integración Centroamericana; se hizo hincapié en el contraste entre las economías Norte-Sur, haciendo un llamado a superarlo.

Acevedo Peralta dijo que también la

Comunidad confirmó su compromiso de aumentar sustancialmente la ayuda glo-bal, en todas sus formas, a la región centroamericana. En términos específicos se firmarán

convenios sobre la importación de café verde y tabaco por parte del CEE, así como ayuda a la pequeña y mediana em-presa a través del BCIE. Otro proyecto específico es de seguridad alimentaria, a través de CADESCA y Francia, con e fin de que no haya escasez de alimentos en la

Otros aspectos específicos son: Pro-yecto sobre desarrollo de pesca artesanal -camarones-; sobre mejoramiento de la infraestructura, puentes y carreteras; cursos de capacitación técnica y profesional; programas específicos de salud, erradicación de la rabia en término de un

—Pasa a la página 37—

Plan para erradicar Mosca Mediterráneo

Más de \$350 millones será costo total del plan regional para erradicar la llama-da "Mosca del Mediterraneo", informó da "Mosca del Mediterráneo", informó ayer, el Dr. Reynaldo Pérez, Ejecutivo del Instituto Interamericano de Coopera-

ctión para la Agricultura (IICA).

En conferencia de prensa celebrada ayer para informar sobre el XV aniversarlo de operaciones de este organismo en El Salvador, expresó, que actualmente este plan se encuentra en la fase de preparación.

Ha sido planificado con carácter regional a fin de controlar y erradicar en defi-

CASA DE BAJO COSTO. Arquitectos egresados de la Universidad Politécnica

de El Salvador, invitan a la inauguración de su "Unidad Habitacional Modelo, de Bajo Costo y Proyección Social", que será presentada el sábado a las 11:00 a.m.,

través de la mosca estéril, trabajo que se desarrollará por medio de la energía

Al ponerse en marcha este proyecto ambicioso, señaló, se establecerán con-troles adecuados y los países de la región podrán aprovechar al máximo la exportación de los frutos, que en los últimos días han sido prohibidos por estar esta plaga diseminada en diferentes países.

Estimaciones hechas, expresó el Dr. Reynaldo Pérez, dan cuenta que anual-

-Pasa a la página 60-



-Foto de LA PRENSA, por Alvarenga

junto a la iglesia San Antonio de Padua, junto a la igiesia San Antonio de Padua, en San Jacinto. De izquierda a derecha, arquitectos egresados: Ricardo Regala-do, Lilian Barrientos, Dora Elizabeth Du-que, Mercedes Abigali de Quijada y André Raphael Rallion.

Nacionales/ 2-3 Internacionales/4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-54 Horóscopo/ 17

Cartas a María/24 La Camara/ 47 La Página del Café/50 Deportes/63-67